

---

## Travaux du pont Corneille

Modifié le 03/12/24

**Les travaux du pont Corneille viennent de débuter et vont se développer en plusieurs phases jusqu'en mai 2026. Ils auront ponctuellement des impacts sur la circulation.**

Il a 72 ans et aspire à une nouvelle jeunesse...

Le pont Corneille fait l'objet d'importants travaux de rénovation et mises aux normes pour assurer sa pérennité et sa sécurité. Les travaux qui impactent la circulation se termineront avant la fin 2025 et s'étaleront sur douze mois non consécutifs. D'autres travaux se poursuivront jusqu'à la fin du printemps 2026.

Deuxième phase : à partir du 18 mai 2024

À compter du 18 mai 2024, les travaux du pont Corneille entrent dans une seconde phase.

- Les accès riverains et usagers de l'île Lacroix se feront par la rive gauche uniquement.
- La traversée des transports en commun et des vélos sur le site propre du pont est rétablie.
- Les piétons ne peuvent emprunter que le trottoir aval pour traverser le pont ou rejoindre l'île Lacroix (cf. plan).

---

Première phase : à partir du 25 mars 2024

Pendant la première phase des travaux, **à partir du lundi 25 mars et jusqu'à la mi-mai**, le pont sera fermé rive gauche. Vous ne pouvez pas traverser le pont, d'une rive à l'autre, que ce soit en voiture, en bus ou à vélo. Seul l'accès à l'île-Lacroix est possible et uniquement par la rive droite. Une circulation alternée est mise en place pour les voitures et les vélos, entre ceux qui entrent et ceux qui sortent de l'île. Côté transports, seule la ligne 11 circule sur le pont.



---

## Table des matières